

MEDIENMITTEILUNG

Zofingen, 1. Juli 2022

Viel Spirit unter den frisch diplomierten Fachkräften

Die Sektion Aargau feierte am 28. Juni 2022 im Berufsbildungszentrum BZZ in Zofingen ihre insgesamt 31 frisch diplomierten Fachkräfte. Sektionspräsident Michael Hallauer betonte vor der Diplomübergabe seine Wertschätzung gegenüber den Diplomierten. Mit Speisen und Getränken rundeten die Anwesenden den feierlichen Abend ab.

Wir gratulieren allen erfolgreichen Absolventinnen und Absolventen! (Liste der Namen weiter unten)

Zu Beginn der Feier zum diesjährigen Qualifikationsverfahren begrüsst um rund 19:30 Uhr Michael Hallauer alle Anwesenden in den Räumlichkeiten des Berufsbildungszentrums BZZ in Zofingen. «Die nun ausgebildeten Fachkräfte und deren Leistung erfüllen mich mit Stolz. Auf ihnen fusst die Zukunft unserer Carrosserie- und Fahrzeugbaubranche», so der Carrossier.

Unter den erfolgreichen Absolventinnen und Absolventen konnten sich auch dieses Jahr einige ins Rampenlicht arbeiten und Bestnoten erzielen. So durfte sich Carrosserielackierer Jonas Breider von der AMAG Automobil- und Motoren AG in Schinznach Bad mit der besten Note 5.2 in seiner Kategorie feiern lassen, Michael Gradwohl erreichte bei den vier Fahrzeugschlossern die höchste Note mit 5.4. Die Lehrbetriebe der besten Absolventen erhielten von den Verantwortlichen der Sektion Aargau einen Wanderpokal mit einer berufsspezifischen Figur.

Bemerkenswerte Performance sorgt für gelungenes QV 2022

Neben Felix Wyss, dem Zentralpräsidenten von carrosserie suisse, war an der Feier des Qualifikationsverfahrens 2022 Christian Bürgin anwesend, Vorstandsmitglied und Präsident der Fachkommission der Sektion Aargau. Die Kommission zeichnet sich unter anderem für die reibungslose Durchführung der jährlich stattfindenden Qualifikationsverfahren bei den Carrosseriespenglerinnen und -spenglern sowie den Carrosserielackiererinnen und -lackierern verantwortlich. Die Bestleistungen, aber auch das erfolgreiche Abschliessen des Qualifikationsverfahrens der weiteren Absolventinnen und Absolventen freute Christian Bürgin: «Ich bin sehr zufrieden mit dem Abschneiden der frisch ausgebildeten Fachkräfte. Wir Experten bemerkten dieses Jahr einen gewissen Spirit unter den Absolventinnen und Absolventen, der sie teilweise zu sehr guten Leistungen antrieb. Sie hatten Energie, sie wollten ihr Können zeigen». Mit dem Abschluss der Grundbildung starten die Fachkräfte nun in der Fahrzeugbau- und Carrosseriebranche in eine neue berufliche Phase. Im Hinblick darauf richtete Christian Bürgin im Interview mit carrosserie suisse noch eine wohlwollende und motivierende Botschaft an die Jugendlichen: «Ihr habt einen grossartigen Beruf gewählt. Ich wünsche mir, dass ich einige der Absolventinnen und Absolventen wieder antreffe auf dem Markt, dass sie sich weiterbilden und so nicht nur die Zukunft der Branche sichern, sondern selbst auch deren Zukunft bleiben.»

Erfolgreiche Absolventinnen und Absolventen 2022

Carrosserielackierer/-in EFZ

Aucone Alessio, Bächli Ima AG, Siggenthal Station
Breider Jonas, AMAG Automobil- und Motoren AG, Schinznach Bad, Note 5.2
Catanese Francesco Davide, Cartec Carrosserie-Technik AG, Buchs
Erbay Sebastian, ACW AG, Aarau
Frey Jennifer, Emil Frey AG, Safenwil, Note 5.1
Hauenstein Sina, Carrosserie-Spritzwerk Küng AG, Gebenstorf, Note 5.0
Jusufi Drin, Garage Galliker AG, Aarburg
Läuchli Marc Joël, Gebr. Brem AG, Oberlunkhofen
Procopio Francesco, Cartec Carrosserie-Technik AG, Buchs
Reich Patrick, Simon AG, Rapperswil
Stutz Severin Yanick, Autospritzwerk Bruno Kalt, Kleindöttingen
Suter Filip, ACW AG, Aarau
Tridici Emanuele Cosimo, Emil Frey AG, Safenwil
Yoganathan Pirakesh, Hallauer AG, Wohlenschwil

Carrosseriespengler/-in EFZ

Albaiyati Sufian, Cartec Carrosserie-Technik AG, Buchs
Bühlmann Nick, Carrosserie Strebel GmbH, Zufikon
De Luca Sandro, Simon AG, Rapperswil
Hosseini Abdulrahman, Brunner AG, Zufikon
Patas Zeno, Suhr, kein Lehrbetrieb
Stirnemann Remo, Ernst Fankhauser AG, Muri
Zumberi Musa, Simon AG, Rapperswil

Fahrzeugschlosser EFZ

Gradwohl Michael, Notterkran AG, Boswil, Note 5.4
Schmied Walter Sven, Graf AG, Möriken, Note 5.3
Vogt Pascal, Simon AG, Rapperswil
Zybach Katrin, Emil Frey AG, Safenwil

Lackierassistent/-in EBA

Bahrenegasi Hailom, Carrosserie-Spritzwerk Iseini, Dättwil
Bajraktari Florian, Borioli AG, Rudolfstetten
Camunas Garcia Angela, Bächli Ima AG, Siggenthal Station
Carlos Claro Igo, Carrosserie Neuenhof AG, Neuenhof
Ramadani Blendi, Autospritzwerk Bruno Kalt, Kleindöttingen
Useini Drilon, Braha GmbH, Windisch

Über den Verband

Der Verband carrosserie suisse wurde 1919 unter dem Namen Verband Schweizerischer Carrosserie-Industrie (VSCI) gegründet. Unter dem Branchenverband sind rund 800 Firmen organisiert, welche sich in die Bereiche Nutzfahrzeuge und Personenwagen gliedern. Die Mitglieder-Betriebe beschäftigen rund 6400 Berufsleute und bilden über 1900 Lernende in den Berufen Carrosseriespengler/in EFZ, Carrosserielackierer/in EFZ, Carrosseriereparateur/-in EFZ, Fahrzeugschlosser/in EFZ und Lackierassistent/in EBA aus.

Der Branchenverband setzt sich für einen starken Auftritt seiner Mitglieder auf dem Schweizer Markt ein und unterstützt seine Mitglieder mit Dienstleistungen rund um die Berufsbildung, Qualitätsförderung, Arbeitgeber- und Umweltfragen sowie Öffentlichkeitsarbeit.

Für Fragen wenden Sie sich bitte an

carrosserie suisse

Isabel Suter

Leiterin Marketing- und Kommunikation

Telefon 062 745 90 87

Isabel.suter@carrosseriesuisse.ch